

Handschriften / Autographen

Fragmente des Tagebuchs von August Tholuck.

Tholuck, August

Breslau, 30.01.1817-24.03.1822

12. Dezember 1817

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174136](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174136)

I

El padre. La madre y el niño. Los padres, las madres ^{1226.}
y los niños. El bueno padre, la buena madre y
el bueno niño. Los buenos padres, las buenas madres;
los buenos niños. Pais malvado, una muger fértila.
Pan bazo. Fértiles paisos, malvadas mugeras y
mal criados niños. Padre del niño y madre de
los niños, que están aquí. Pienso en el niño, en
el bueno padre, en las buenas madres. Habla
del hermano, della hermana, de los hermanos,
de las hermanas. Lo atribuye al vino y a la
cerveza. Habla della cerveza y de vino. Pienso
siempre en la cerveza y ~~en~~ ^{al} vino.

II

Tengo los libros del hermano de mi amigo.
Dado el libro del escolar al ^{hijo del} maestro de
escuela y fué destinado al escolar della
segunda clase. Donde está perro? Echar
fuera perro? Donde está collar del ~~perro~~ ^{perro}?
Perro del cazador, que ^{es} en la aldea del hidalgo.
La criada, que ^{es} en la casa della condesa.
Hablo ~~de~~ de la criada de la alta muger, que ^{ella}
he visto. Yo he dado la carta a la criada.